
Zl. 94.685-G/69 

B e g r ü n ~_u n g _ der N ich t b e a n t w 0 r tun ß 

der schriftlichen parlamentarischen Anfrage der Abgeordneten zmn 

Nationalrat Dipl.lng. Dr. Oskar WEIHS und Genossen (SPÖ) Nr. 

1521/J vom 11. Dezember 1969 betreffend die Gewährung von Subven-

tionen im Jahre 1969. 

Anfrage: 

1) In welclier Gesamthöhe wurden in Ihrem Ressortbereich im Jahre 
1969 Subventionen gewährt? 

An wen wurden im einzelnen diese Subventionen gewährt? 2) 

3) 
4) 

In welcher Höhe wurden diese Subventionen im einzelnen gewährt? 
Für welchen Zweck wurden diese Subventionen im einzelnen ge
währt? 
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Eine hinreichende Beantwortung d~r gestellten Anfragen ist mir 

innerhalb der zweimonatigen Frist des § 71 Abs.3 der Geschäfts
ordnung des Nationalrates leider nicht möglich, da die in den ein
schlägigen Vorschriften gest$llten Abrechnungsfristen für Förde
rungsmittel zum Teil erst Ende März dieses Jahres ablaufen werden. 

Der Bundesminister: 
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